

～ 子どもも 先生も Be Happy ～

2022（令和4）年4月28日

2022年度（令和4年度）4月が終わります。

新型コロナウイルス感染症対策のご理解ご協力ありがとうございます。

朝、学校に続く坂道を子どもたちと一緒に歩きながら会話する中で「学びたい」、「できるようにになりたい」と思っていることを強く感じています。

各教科での新しい事柄との出会いが子どもたちにとって考える喜びとなり、自分が考えたことを友だちや先生に言いたくなる 伝えたい場面をどう共有していくのか授業実践を通して研究していく予定です。

今日は 4月1日に 本校教職員と確認してスタートしていることを紹介します。

○ 「**学び 伸びる** 子ども・教職員」 =子どもも先生も「Be Happy」 =

★ 子どもが主語になる 大谷台小学校

何のためにそのことをしているのか、常に考えていきましょう。

★ 「学校が楽しい」 レベル3をめざして！

前提	居場所がある（友だちがいる・認められている・思いが出せる）
レベル1	・楽しい時間がある（給食・行事・体育 e t c） （・先生が好き）
レベル2	・勉強がわかる ・活躍の場がある （・先生が好き）
レベル3	・困難に挑戦して達成できた

○ ありのまま多様性を認め合う

自分で決めた目標に向かってあきらめることなく 努力を続ける  
人と比べるのではなく 仲間と認め合い 励まし合いながら  
自分の階段を 一段一段上っていく

子どもたち一人一人が主語となって「学び 伸びる」活動を展開し、好きなことや得意なことを見つけ、継続できる環境を整えていきたいと考えています。

6年生は1年生を歓迎する行事を企画しています。遠足に行くことは中止しましたが、6年生が1年生のことを思い、リーダーとして企画する行事、その名も「ワクワクドキドキ1年生」です。感染対策を工夫して実施するためにいろいろ工夫している姿に頼もしさを感じています。本校では「貢献活動」を実施することが伝統となっていますがまさに1年生のために力を尽くす6年生です。実施できる日を楽しみにして、また皆様にお伝えしたいと思います。

毎朝の登校の際にもリーダーとして優しく見守り、時には声をかけ、荷物を持つなどとても頼もしい6年生です。